

PROFESSION RELIGIEUSE

JEUUDI, le 8 du courant, avait lieu, au couvent des sœurs de Miséricorde, une cérémonie de profession religieuse.

Ont pris le saint habit :

Melle Clara Bouchard, dite sœur Sainte-Ursule, de Montréal ;
Melle Diane Charpentier, dite sœur Saint-Conrad de Jésus,
de Artic Centre ; Melle Rose-Anna Gingras, dite sœur Saint-
Edouard, de Knowlton ;

Ont prononcé les premiers vœux :

Melle Albina Perreault, dite sœur Saint-Florent, de Saint-
Paul de Joliette ; Melle Hélène Gauthier, dite sœur Sainte-
Eudoxie, de Boucherville ; Melle Joséphine Poulin, dite sœur
Saint-Médéric, de Scottsville.

Ont prononcé les vœux perpétuels :

Melle Anna Dorais, dite sœur Saint-Joseph, de Châteauguay ;
Melle Léontine Rioux, dite sœur Saint-Ferdinand de Castille,
de Saint-Fabien de Rimouski ; Melle Elodie Marion, dite sœur
Saint-Michel-Archange, de Saint-Jacques-de-l'Achigan.

Est entrée au noviciat :

Melle M.-L. Aubry, de Montréal.

C'est Mgr l'archevêque de Montréal qui a donné le sermon,
et M. l'abbé J.-L. Paulin, curé de Harrisville, Mich., qui a célé-
bré la messe.

Plusieurs prêtres assistaient à cette cérémonie.

LE CARDINAL SEMBRATOWICZ

On annonce la mort de son Em. le Cardinal Sylvestre Sembratowicz, archevêque de Lemberg (Léopol), du rite grec-ruthène.

Né à Dosanica, diocèse de Przemyśl, le 3 octobre 1836, Mgr Sembratowicz fut élu évêque titulaire de Juliopolis le 28 février 1879.

Promu à l'archevêché grec-ruthène de Lemberg, le 27 mars 1885, il fut créé, le 29 novembre 1895, cardinal-prêtre du titre de Saint-Etienne au Cœlius.

Il était membre des Congrégations de la Propagande, de l'Index, des Rites, et de la Discipline régulière.

Le vénérable prélat était l'auxiliaire dévoué de Léon XIII dans ses efforts pour amener l'union des Eglises dissidentes.